

HOY EN EL DIARIO

La obsesión de Boric que provocó el abrupto fin de la carrera de las herederas de Allende. Un Tribunal Constitucional con mayoría progresista terminó con un contundente 8-2 en contra de la emblemática senadora. Esta es la historia de cómo se fue enterando el PS de que el escenario era adverso, la inacción de La Moneda para revertir una dura derrota, las gestiones de último minuto para dar vuelta los votos y la sorpresiva señal que envió la dupla Daniela Marzi y Nancy Yáñez que desató una rebelión socialista. P. 10-12

Gonzalo Winter: “Prefiero la experiencia adquirida por el FA en el gobierno que la frescura que entregaba ser lo nuevo”. Convertido en el candidato presidencial del FA, el diputado cuenta por qué decidió competir para La Moneda. Dice que lo suyo será una apuesta de continuidad del Presidente Boric y que eso, en vez de una carga, lo toma como “una buena plataforma para impulsar” su campaña. P. 14 a 16.

El largo trecho de los niños vulnerados para llegar a la universidad.

Cada año, más jóvenes destinados a residencias de Mejor Niñez llegan a la educación superior. En 2025, de hecho, fueron 101. ¿Qué determina que uno de ellos logre terminar sus estudios? Según los expertos, poder contar con quienes antes los dañaron. P. 30-31

Habla uno de los productores de conciertos más importantes de Chile. El músico y empresario Alfredo Alonso se ha consolidado como un nombre ineludible de la música en vivo en el país: con Bizarro ha estado detrás de visitas como las de Daddy Yankee, Bad Bunny o Karol G, además del Festival de Viña. Eso también le ha traído costos. Su nombre ha sido blanco de críticas y graves acusaciones. En entrevista con Culto, Alonso escudriña en las verdades y mitos de su personaje. P. 38-39

El adiós definitivo de Fiu. El inesperado éxito que tuvo la mascota de Santiago 2023 provocó que Panam Sports, organismo dueño de los derechos de imagen, le extendiera a Chile, de forma inédita, el uso del Siete Colores para fines no comerciales durante una temporada más. Sin embargo, ese plazo llegó a su fin. Por lo mismo, el director de marketing del ente continental; el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, y el exdirector ejecutivo de los Juegos Harold Mayne-Nicholls explican qué pasará con la icónica figura que se va para siempre de Chile. P. 45

